

Instalan luminarias y podan árboles para prevenir delitos

## Rehabilitan vialidades aledañas a la *prepa* 18

Las calles Hacienda de Tala y Cedros fueron las beneficiadas



MILENIO

Un grupo de oficiales se coordina a través del WhatsApp para vigilar la *prepa* 18 de la UdeG

Mariana Coronado Mendoza/  
Guadalajara

Las calles Hacienda de Tala y Cedros, que rodean a la Preparatoria 18, fueron rehabilitadas con la instalación de luminarias y poda de árboles por el Ayuntamiento de Guadalajara, con la intención de reforzar la seguridad de los estudiantes del plantel de la Universidad

de Guadalajara (UdeG).

Sin embargo, estas medidas fueron simbólicas ya que en días próximos las acciones comandadas por el titular de la Comisaría de la Policía Preventiva Municipal de Guadalajara, Salvador Caro Cabrera, y la directora de Vinculación Social y Prevención del Delito de dicha comisaría, Carmen Julia Prudencio González, tomarán fuerzas.

Así lo informó el coordinador de Seguridad Universitaria, Montalberti Serrano Cervantes, al mencionar que en específico la unidad deportiva de la zona representaba para los jóvenes un peligro inminente, pues solían ser víctimas de asaltos y agresiones a todas horas. Mediante el trabajo en conjunto, a la unidad se le añadieron puertas y candados que prohíben a las pandillas

hacer uso de ella.

El funcionario de la UdeG precisó que todavía falta reforzar la iluminación con lámparas LED en las banquetas para que los transeúntes puedan caminar sin peligros. En cuanto a la poda de los árboles, se hizo desde el suelo a una altura de tres y medio o cuatro metros para permitir que la iluminación baje y el ramaje no estorbe al caminante. "Se trata de dar más ventajas a una posible víctima y menos ventajas al depredador", mencionó.

Otro de los asuntos que el municipio deberá resolver son los puestos de comida que invaden las banquetas, y por lo tanto generan problemas de movilidad tanto para los transeúntes como para los automovilistas que circulan por la zona.

Serrano Cervantes recordó que esa *prepa* fue la primera en la que se realizó una coordinación "inteligente" con la creación de un grupo de patrullaje de WhatsApp. Los oficiales mayores, comandantes de la zona y directores operativos de la policía se reportan constantemente los incidentes, lo que les permite tomar medidas prontas en la atención de los delitos y, además, les ha ayudado, aseguró, a disminuir la cantidad de hechos violentos.

Enumeró que hace cuatro años se tenía un registro de entre seis y siete asaltos por semana; en el año pasado, se reportaron dos o tres, y en lo que va del 2016, no se ha reportado alguno. **M**